

Presse Nationale

> Politique



A trois semaines de la présidentielle : la CEI face aux candidats et aux ambassadeurs ce matin

A moins de trois semaines de l'élection présidentielle, la Commission électorale indépendante (CEI) met les bouchées doubles pour réussir son pari : organiser le scrutin présidentiel à la date constitutionnel du 31 octobre 2020. Dans cette dernière ligne droite, l'institution présidée par Ibrahime Coulibaly-Kuibiert organise ce mardi 13 octobre 2020, au Sofitel hôtel Ivoire à Abidjan-Cocody un atelier sur l'organisation de l'élection présidentielle du 31 octobre 2020. Cette rencontre, selon les organisateurs, vise au renforcement de la transparence du processus et réunira les candidats à l'élection du président de la République, le Programme des Nations unies pour le développement (PNUD), le bureau du système des Nations unies, le bureau du coordinateur résidant du système des Nations unies, des membres du gouvernement, les observateurs accrédités, les organisations professionnelles de journalistes, etc.



Élection présidentielle : Sidi Touré appelle les médias à donner des « informations instructives et constructives »

Le ministre de la Communication et des Médias en appelle à la responsabilité des professionnels dans le traitement de l'information, au cours de l'élection présidentielle, durant ce mois d'octobre. C'était lundi 12 octobre à Grand-Bassam et à Yamoussoukro, à l'ouverture du séminaire de formation sur le renforcement des capacités des journalistes et correspondants régionaux. « Ce séminaire a pour but d'amener les journalistes et les correspondants régionaux de presse à délivrer aux électeurs une information responsable, c'est-à-dire objective, instructive et constructive. Et je me réjouis, à l'avance, qu'il aidera les participants à coup sûr à éviter des dérives regrettables », a indiqué Sidi Touré.

> Economie



Sinématiali, mise sous tension électrique : plusieurs villages sortent de l'obscurité

Samedi 10 octobre 2020 à Nanangoun, Yetidenkaha, Berkaha et Namignon, des villages de la sous-préfecture de Kagbolodougou, dans le département de Sinématiali, l'heure était à la fête et aux réjouissances. Et pour cause, ces villages sont désormais sortis de l'obscurité après leur mise sous tension électrique, par le ministre de la Fonction publique, Issa Coulibaly. Ce projet vient mettre fin au calvaire des populations et va améliorer par la même occasion, leurs conditions de vie, par un accès aux services de base tels l'électricité et l'école. Issa Coulibaly a expliqué que l'électrification de ces localités s'inscrit dans la volonté du Président de la République de redistribuer les fruits de la croissance que connaît la Côte d'Ivoire, à travers le Programme social du gouvernement (Ps Gouv).



Souleymane Diarrassouba, ministre de l'Industrie : "L'État veut faire en sorte que notre coton ne soit pas exporté brut"

Le mercredi 07 octobre 2020, Souleymane Diarrassouba, ministre du Commerce et de l'Industrie a effectué une visite de travail dans les locaux d'une société de textile à Abidjan-Yopougon. « Que toutes les personnes indélicates qui s'adonnent à la contrefaçon soient poursuivies selon les lois en vigueur en la matière parce que si nous laissons la contrefaçon envahir votre marché, c'est l'État qui perd, c'est l'industrie ivoirienne qui meurt et c'est le travailleur qui voit son emploi menacé. En ce qui concerne cette entreprise, ses produits sont prisés donc, menacés par la contrefaçon. L'État, dans sa politique de la promotion de l'industrie textile veut faire en sorte que notre coton ne soit pas exporté brut. Quand notre coton est exporté brut, il nous revient en produits chers », a-t-il dit à cette occasion.



4ème pont, libération des emprises des quartiers de Yopougon et Attécoubé : plus de 7 milliards de FCFA déjà payés aux populations impactées

Il a été annoncé aux populations des quartiers impactés par la construction du 4ème pont, à savoir les quartiers Doukouré, Nouveau quartier à Yopougon et Fromager à Attécoubé que la prochaine date de la libération de l'emprise se déroulera le lundi 19 octobre, à partir de 7 heures. « A ce jour, le taux d'indemnisation est de plus de 2 milliards de FCFA payés pour un seul quartier. Mais, concernant les 1 850 personnes à

dédommager, c'est plus de 7 milliards de FCFA qui ont été payés, soit 7 510 889 976 milliards de FCFA pour les quartiers concernés», a dit Kacou André Martin, SG de la Préfecture d'Abidjan.



Air Côte d'Ivoire : la Covid-19 entraîne un manque à gagner de 48 milliards FCFA

Air Côte d'Ivoire a annoncé, dans une note en date du 9 octobre, avoir subi une importante perte en raison de la crise de la Covid-19. Cette situation a entraîné une suspension de ses vols entre mars et juillet derniers. La compagnie a indiqué aussi que ses avions, cloués au sol pendant trois mois, du 23 mars au 15 juillet 2020, ont occasionné une perte de 48 milliards de FCFA.

> Société



Bouaké / Amélioration de l'offre sanitaire : les travaux de construction d'un nouveau Chr ont été lancés

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a, au nom du Premier Ministre Hamed Bakayoko, lancé le lundi 12 octobre 2020 à Bouaké, les travaux de construction du Centre hospitalier régional (Chr). « Je puis vous rassurer du démarrage effectif des travaux dans les semaines à venir », a indiqué Amadou Koné. Pour lui, la construction de ce Chr rentre dans le cadre d'un vaste programme hospitalier qui a été chiffré à 850 milliards FCFA.



Santé : la pose de la première pierre du Chr de Boundiali a eu lieu hier

La pose de la première pierre du Chr de Boundiali a eu lieu le lundi 12 octobre 2020, en présence de la ministre en charge de la Solidarité Mariatou Koné et du représentant du ministre de la Santé. La ministre Mariatou Koné, premier magistrat de la commune de Boundiali, au nom des populations, a rendu hommage au Chef de l'Etat pour tous les projets de développement au profil des populations ivoiriennes en général et celles de Boundiali en particulier. La ministre-maire a également exprimé sa gratitude au Premier Ministre Hamed Bakayoko, qui a rendu possible cette action, au nom de la continuité de l'Etat. Ce futur établissement sanitaire, dont les travaux de construction dureront 16 mois, à en croire le représentant du ministre de la Santé, Aka Aouélé, comprendra notamment une maternité, un bloc de clinique principal, une morgue, des salles d'hospitalisation dotées de 150 lits.



Coronavirus : 1 seul cas enregistré sur 68 échantillons prélevés, hier

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour lundi 12 octobre 2020, 1 nouveau cas de Covid-19 sur 68 échantillons prélevés soit 1,5 % de cas positifs, 33 guéris et 0 décès. A la date du 12 octobre, la Côte d'Ivoire compte donc 20 155 cas confirmés dont 19 831 personnes guéries, 120 décès et 204 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 173 282.



2ème édition des assises du numérique : les débats ont lieu en janvier 2021

« Bilan et perspectives du secteur des Télécommunications/TIC ». C'est le thème de la 2ème édition des Assises du numérique dont le lancement a été effectué, le jeudi 08 octobre 2020, au Plateau, par le ministre ivoirien de l'Economie numérique et de la Poste, Mamadou Sanogo. Ces assises se dérouleront du 27 au 29 janvier 2021, à Abidjan. Mamadou Sanogo, a indiqué que la Côte d'Ivoires 'est assigné comme objectif de créer très rapidement les bases pour le développement d'une économie numérique à même d'impacter durablement la croissance économique et de changer en profondeur le fonctionnement de la société ivoirienne.



Logement sociaux : Plus d'un milliard de FCFA remis aux propriétaires terriens de Songon

Les propriétaires terriens et propriétaires de cultures, de Songon-Kassemlé, située entre Abidjan et Dabou, ont reçu le jeudi 08 octobre, un chèque de 1,128 milliard sur les 2,468 milliards FCFA que leur devait l'Etat. Le chèque a été remis sur le chantier, par le secrétaire d'Etat, auprès du ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, chargé du Logement social, Lataille N'Guessan Koffi.



Académie de la mer : sortie d'une nouvelle promotion aujourd'hui

L'Académie des régionale des sciences et techniques de la mer (ARSTM), organise aujourd'hui, une cérémonie de sortie de promotion. L'évènement est parrainée par le Premier Ministre, ministre de la Défense Hamed Bakayoko et présidée par Philippe Légré, ministre chargé des Affaires maritimes et se tiendra dans l'enceinte de l'établissement à Yopougon.



La 1ère édition du « Prix Amadou Gon Coulibaly » distingue quatre coopératives féminines

La 13ème édition de la Journée mondiale de la femme rurale a connu une innovation, à savoir l'instauration du prix de la meilleure coopérative féminine innovatrice. Selon la secrétaire d'Etat chargée de l'Autonomisation des femmes, le gouvernement a consenti à instaurer le concours national de la meilleure coopérative féminine doté du « Prix Amadou Gon Coulibaly ». Ce projet répond à la nécessité d'immortaliser

le nom et l'œuvre de « cet homme d'exception qu'a été l'ex- Premier Ministre ». Il s'agit également pour le secrétariat d'État, d'inciter les coopératives féminines à se tourner vers la petite transformation. Quatre coopératives féminines ont été distinguées à cette 1ère édition du « Prix Amadou Gon Coulibaly ».

Vu sur le Net

> Politique



Coopération : la Côte d'Ivoire et la Chine renforcent leur coopération

L'ambassade de Chine en Côte d'Ivoire et IPITI Consulting ont organisé du 8 au 9 octobre à Abidjan un colloque autour du thème: "Construisons ensemble une communauté de destin Chine-Afrique encore plus solide". La Côte d'Ivoire et la Chine se sont engagées à "l'approfondissement de la confiance politique, l'élargissement de la coopération économique et commerciale, le renforcement de la communication et la coordination des affaires internationales". Ce colloque s'inscrit dans le cadre du concept "la communauté de destin pour l'humanité", une initiative lancée en 2013 par le Président de la République populaire de Chine. Elle a pour objectif de contribuer au développement de la coopération entre la Chine et l'Afrique et particulièrement avec la Côte d'Ivoire.



Présidentielle 2020 : distribution des cartes d'électeurs du 14 au 20 octobre (CEI)

La Commission Électorale Indépendante (CEI) annonce à travers un communiqué qu'après l'arrêt de la liste électorale le 24 septembre dernier, la distribution des cartes d'électeurs en vue de la présidentielle du 31 octobre prochain, débutera le 14 octobre et prendra fin le 20 octobre 2020. L'institution en charge des élections explique qu'elle s'effectuera dans tous les lieux de vote, sur l'ensemble du territoire national et à l'étranger, dans dix-huit (18) pays retenus, sans pour l'heure les communiquer.

> Economie



Recouvrement électronique des recettes : le Trésor public sensibilise les collectivités territoriales

Un séminaire sur le recouvrement électronique des recettes propres aux collectivités territoriales s'est ouvert hier, à Abidjan, en vue d'informer et de sensibiliser les élus locaux sur les modalités de cette opération. Le séminaire est axé notamment sur la prise en main du dispositif de recouvrement électronique dénommé «net collect services», un outil conçu et implémenté à l'initiative du Trésor public en collaboration avec la Direction de la décentralisation et du développement local et avec l'appui technique de l'entreprise BMI finance SA.

> Société



4e pont d'Abidjan : la libération des emprises atteint Yopougon

Une semaine, c'est le délai qui reste aux habitants des quartiers «Fromager» d'Attécoubé d'une part, et «Nouveau Quartier» et «Doukouré» dans la commune de Yopougon d'autre part, impactés par le projet du 4e pont d'Abidjan pour quitter leurs sites respectifs. Le secrétaire général de la préfecture d'Abidjan, André Martin Kakou, leur a porté la nouvelle ce lundi au cours d'une séance d'information, précisant que «dès le lundi 19 octobre à 7h00», l'opération de libération des emprises sera enclenchée.



Côte d'Ivoire : Murielle Ahouré nommée ambassadrice nationale de l'UNICEF

La sprinteuse ivoirienne, Murielle Ahouré, a été honorée, ce lundi 12 octobre 2020, par le Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF) qui l'a nommée ambassadrice nationale. « Aujourd'hui, je suis très heureuse de vous annoncer ma nomination en tant qu'ambassadrice nationale l'UNICEF », a-t-elle publié. La nouvelle ambassadrice a fait savoir qu'elle s'engage aux côtés de l'UNICEF Côte d'Ivoire pour l'éducation des filles dans le pays.

Agence de Presse

> Société



Le WiFi désormais disponible à l'université de Korhogo

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara, a procédé, lundi 12 octobre 2020, à la livraison du réseau WiFi de l'Université Peleforo Gon Coulibaly (UPGC) de Korhogo. D'une capacité de 1 Gbit, ce réseau est configuré pour supporter 30 000 connexions simultanées. Cette capacité peut être portée à 2 Gbits, a souligné le ministre, à la grande satisfaction de la communauté universitaire, notamment les étudiants. Le WiFi est devenu un outil « incontournable » pour la réussite de la mise en œuvre du système Licence – Master – Doctorat (LMD) qui impose une nouvelle manière d'enseigner et une nouvelle manière d'évaluer, a rappelé le ministre.

Séka Séka remet deux ambulances et des kits sanitaires à l'hôpital général de Yakassé-



Attobrou

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka, a remis dimanche 11 octobre 2020, deux ambulances et des kits sanitaires à l'hôpital général de Yakassé-Attobrou, en marge de la cérémonie de baptême de l'Association du personnel de santé de Yakassé-Attobrou (APSY) dont il était le parrain. Pour M. Séka, ces deux engins vont faciliter le transfert des malades et mettre fin à des transferts de malades dans des conditions peu recommandables par manque d'ambulance.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19



Accédez au formulaire sur www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.